

## El Ayuntamiento de Adra acomete la reforma y mejora del césped del Estadio Miramar

Escrito por Miguel Angel Rodriguez  
Jueves, 14 de Noviembre de 2013 16:27 -

---



El Ayuntamiento de Adra ya ha comenzado los trabajos de reforma y mejora del césped artificial del Estadio Municipal de Miramar, que supondrán un cambio considerable en el estado de la hierba artificial del campo de fútbol.

Las obras, que comenzaron este pasado lunes, están previsto que concluyan la próxima semana. Los trabajos consisten en la retirada del caucho cristalizado utilizando maquinaria específica para césped artificial, retirando una altura aproximada de relleno de 2 centímetros en los 7.000 metros cuadrados del Campo de Fútbol del Estadio de Miramar. Además los trabajos se completarán con el cepillado del campo de fútbol con maquinaria específica para distribuir el caucho y recuperar el hilo enterrado, dejando el campo de fútbol en perfectas condiciones para su uso. En total se van a utilizar 48 toneladas de caucho SBR negro para mejorar y reformar el césped artificial.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Deportes, Juan Antonio González, el concejal responsable del Área de Deportes, Moisés Linares, así como miembros de la directiva del Club Deportivo Adra Milenaria y técnicos municipales del Área de Deportes, han visitado esta mañana las obras de mejora y reforma del césped artificial del Estadio de Miramar en compañía de técnicos de la empresa encargada de realizar los trabajos, 'Fieldturf

## **El Ayuntamiento de Adra acomete la reforma y mejora del césped del Estadio Miramar**

Escrito por Miguel Angel Rodriguez  
Jueves, 14 de Noviembre de 2013 16:27 -

---

Poligras' y han comprobado la evolución y el cambio sustancial que sufrirá el campo de fútbol una vez que sea cambiado el caucho cristalizado por otro nuevo y se produzca el cepillado de la hierba del campo.

Según el alcalde de Adra, Enrique Hernando, “era necesario una mejora del césped artificial del campo de fútbol de Miramar como la que estamos realizando en estos momentos. Cada día entrenan en este campo más de 250 personas, entre niños y adultos. Es una mejora bastante importante, que pone de manifiesto el compromiso de este equipo de gobierno por la mejora de las instalaciones deportivas del municipio, en este caso con el Estadio Municipal de Miramar, cuyo césped artificial estará como nuevo la próxima semana y eso redundará en beneficio de todos los niños que disfrutan del fútbol en las Escuelas Deportivas Municipales, así como para el Club Deportivo Adra Milenaria”.